

Persiapkan Akreditasi Program Studi, FH Unimal Gelar Kuliah Tamu Pakar



DEKAN Fakultas Hukum Unimal Prof. Jamaluddin berfoto bersama narasumber, Pembantu Rektor Bidang Kerjasama dan para dosen dalam kegiatan kuliah tamu pakar Fakultas Hukum Unimal Selasa (30/4/2019)

UNIMALNEWS | Lhokseumawe –Fakultas Hukum Universitas Malikussaleh menggelar kuliah tamu pakar pada Selasa (30/4/2019). Kuliah tamu pakar yang dilaksanakan di Aula Fakultas Hukum Unimal ini merupakan rangkaian rapat kerja tahunan (rakerta) Fakultas Hukum tahun 2019. Narasumber yang didatangkan dalam kesempatan kali ini adalah Dr. M. Aman Yaman, M.Agric,sc Kepala Pengembangan Sistem Penjaminan Mutu pada LP3M Universitas Syiah Kuala yang juga merupakan fasilitator SPMI Kemenristekdikti.

Kegiatan Kuliah tamu pakar ini dibuka oleh Pembantu Rektor bidang kerjasama Dr. M. Nazaruddin. Dalam sambutannya Dr. M. Nazaruddin menyampaikan bahwa sangat penting bagi pimpinan unit kerja untuk berkomitmen dalam penganggaran, khususnya keberpihakan anggaran pada bidang penelitian dan publikasi ilmiah. Semua kegiatan dan program kerja di Fakultas Hukum harusnya berorientasi pada pencapaian nilai akreditasi. Di akhir sambutan Pembantu Rektor Bidang Kemahasiswaan mendo'akan agar segala usaha dan upaya yang dilakukan oleh sivitas akademika Fakultas Hukum Unimal dalam meningkatkan nilai akreditasi prodi mendapat berkah dari Allah Swt.

Dekan Fakultas Hukum Prof. Jamaluddin menyampaikan bahwa tema yang diangkat oleh panitia dalam rapat kerja ini adalah "Peningkatan Akreditasi Program Studi pada Fakultas Hukum Universitas Malikussaleh". Tema ini dipilih dengan mempertimbangkan pentingnya orientasi pelaksanaan program kerja di lingkungan Fakultas Hukum yang mengarah pada peningkatan capaian akreditasi pada masing-masing prodi di lingkungan FH Unimal.

Lebih lanjut Dekan juga menyampaikan bahwa tantangan yang dihadapi oleh Fakultas Hukum Unimal saat ini adalah bagaimana memenuhi standar sarpras pembelajaran, sarpras penelitian, sarpras pengabdian serta sarpras kerjasama dengan kondisi keterbatasan anggaran yang dimiliki.

Kuliah Tamu Pakar ini dihadiri oleh seluruh Pimpinan Fakultas Hukum Unimal, dosen, Tenaga kependidikan dan dari perwakilan mahasiswa Fakultas Hukum Unimal. Pada pertama, tema yang dihadirkan oleh narasumber adalah "Membangun Mutu Perguruan Tinggi Berbasis SPMI dan Akreditasi" yang mengulas dan mendiskusikan pemahaman atas konsep pengembangan perguruan tinggi dan akreditasi.

Pada sesi kedua dilanjutkan dengan materi yang mengulas perbedaan konsep dan teknis dari perubahan kebijakan ini. Pada sesi ini dilaksanakan juga FGD dimana narasumber Pemateri membahani Pimpinan Fakultas beserta dosen dan tendik dalam penguatan dokumen mutu terkait APS 4.0.[ryn]

Tanggal: 01 May 2019

Post by: [riyandhi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Fakultas](#), [Lhokseumawe](#), [Hukum Unimal](#),